

## LA TENUE VESTIMENTAIRE

Quel que soit le pays où vous trouvez, habillez-vous sobrement. Laissez à la maison vos objets de valeur et les bijoux voyants. Vous serez plus en sécurité si vous passez inaperçue.

En Arabie saoudite, les femmes doivent porter l'*abbaya* (manteau noir qui couvre le corps des épaules jusqu'aux pieds). Ayez toujours un fichu avec vous pour vous couvrir la tête en cas de besoin. Les femmes n'ont pas non plus le droit de conduire ou de rouler à bicyclette. Elles doivent avoir un chauffeur.

Si vous voyagez dans un pays en développement ou une société dominée par les hommes, efforcez-vous de vous vêtir modestement. À certains endroits, les coutumes fondées sur des croyances religieuses ou morales ont une influence marquée sur la tenue vestimentaire des femmes. Si vous transgressez ouvertement ces

règles, votre comportement sera considéré comme irrévérencieux et il pourrait vous mettre en péril. Adaptez donc votre tenue vestimentaire aux coutumes du pays où vous vous trouvez.

Lorsqu'une femme visite un lieu à caractère religieux, elle doit généralement se vêtir en conséquence. Elle devrait apporter un fichu au cas où il lui faudrait se couvrir la tête. On ne porte pas de chaussures dans une mosquée ou dans un temple bouddhiste.

Vous trouverez d'autres renseignements sur les codes vestimentaires des femmes un peu partout dans le monde dans le site *Web Journeywoman* (voir la section « Sources d'information »).

